



VARIEDADES

COSTA BRAVA

IV

Nueva curiosidad. — *La Asociación de Vecinos de la calle de la Rutlla, no cejando en su empeño de dar cada día más y más atractivo a dicha calle, acaba de instalar en la misma unos altavoces, que sin estridencias, — ¿quien lo diría? — van alargando el paso, ya lento, ya apresurado de los transeuntes que eligen aquella calle para su recorrido.*

Y si aquella asociación no ceja en su empeño de ir mejorando aquella calle, tampoco podemos cejar en nuestro empeño de sacar a relucir este su afán, en estas columnas, abiertas siempre para dar cabida a todo cuanto signifique mejora de nuestra ciudad, sin distinción de calle ninguna.

Que ojalá este empeño de los «Rutllanos» se vea imitado por otras vías urbanas.

Flores. — *Y también, y no es la primera vez que aludimos a ello, vaya nuestro elogio a la profusión de flores que cada día se expenden en nuestro mercado. Mejor dicho, vaya el elogio para sus cultivadoras que con ello saben dar tono de distinción a aquel lugar tan concurrido, en estos meses, por propios y extraños.*

No solo de pescado y hortalizas vivirá el hombre, parecen decir todas aquellas sugestivas flores, y es así cuando uno se admira de aquel esplendor, a la vez que siente una callada admiración también para nuestras cultivadoras de flores.

De ahí que lo propaguemos en estas columnas con la simpatía y lealtad a la cual son acreedoras.

El último chiste veraniego. — *Así puede llamarse a lo que sigue. Entran unas turistas en un comercio, llevando un papelito en la mano. Con ademanes que pretenden demostrar simpatía, dan a leer el papelito a un dependiente, al mismo tiempo que ellas repiten, con castellano lento y confuso, lo escrito en el papel: «Doce cascabeles, tener ustedes*

El sol ha llegado al cenit. Fulgentes rayos de luz abren el cielo en la baja tierra. La esperanza desde sus verdes salviajes, verde esmeralda profundo, al verde de la hierba que agoniza en el camino, verde quemado por el sol, idolatrado por el polvo, y despreciado por el que amargamente camina una vez ya rebasados todos los horizontes, ha sido superada por la luz del mediodía, la esperanza quiere convertirse en una estrella inútil en el firmamento del alma, la esperanza reposa en un mar de plata en el paroxismo de azules hundidos, de verdes exhaustos, de blancos triunfantes que han triunfado de la misma espera, y que se han quedado, ya sin esperanza, en los mismos labios de esta luz de vida que se irá apagando al llegar la noche... más volverá a nacer en la amanecida!

El agua en este mediodía de la vida escucha deslumbrada los altos cantos del espacio. La espuma es la lágrima punzante de este mar noble y bravo que quiere atacar inconcientemente a estas rocas que son las que dan nombre y belleza suprema a una costa para la que anhelamos encontrar un vocablo que la defina por encima de la belleza concreta; al no encontrarlo, gocémosla en el punto íntimo, sin comunicar a nadie nuestras sensaciones, abstracciones sumas, las cuales no pueden ser interpretadas por nuestra débil palabra que tiende a uniformar nuestros sentimientos, haciéndonos sentir lo que sintieron las almas grandes, no justipreciando en su valor nuestro corazón que enciende con fuego de nuestra sangre las bellezas del universo!

El sol en la mitad del cielo. Este espejo de Dios que nos manda el calor y la luz, que encierran la vida, llora lenguas de fuego en el espacio desnudo, que bebe su luz, como el sediento apura en el paroxismo de su sed las gotas de rocío de las flores, quemándole los labios la gélida frescor de las líquidas perlas nacidas de la noche. Este espacio de luz opal, tiene un azul encendido pero sereno, pone calor en nuestro sentir y en este calor sazona nuestra vida, bebiendo serenos el cáliz de la luz y la sombra de la existencia, que sigue y sigue sin alcanzar nunca la plenitud que es patrimonio de Dios, sea pues nuestro ejemplo este sol que sabe de las bellezas de un atardecer, y en este espejo de Dios, que es vida, dejemos que se hundan las tinieblas de la incomprensión y que triunfen los cantos desnudos de fé y amor.

El brazo encendido de arena blanca que corre desde Calonge hasta llegar a Palamós, una vez rebasado San Juan, corresponde a la idea de plenitud que hemos querido forjar con nuestra pluma en estas breves notas. Plenitud de una gran playa unida en beso hiriente con un azul que como cuchillo de afilada hoja parece acariciar esta arena, la cual como un gran libro de la existencia nos simplifica al máximo el camino de la vida! — C. B.

doce cascabeles?» El dependiente del comercio, que lo es de discos gramofónicos, busca la contestación, dirigiendo una mirada al dueño del cual la recibe con los siguientes términos: «Diles que no tenemos doce cascabeles, pero que tenemos un timbre-cencerro que es una delicia.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetaría - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Visita Episcopal

El día 22 del pasado junio los católicos guixolenses nos vimos honrados con la visita del Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de nuestra Diócesis.

Ni que decir tiene con cuantos vivos deseos fué esperada tal visita por todos los feligreses, dado el tiempo transcurrido de la última estancia, en nuestra ciudad, de nuestro muy amado señor Obispo.

Con este acontecimiento se procedió a la solemne Bendición Episcopal de la nueva casa propiedad de la Parroquia y que fué de la familia Matas Jordá, y que en un futuro inmediato va a destinarse para Escuela Nocturna de Obreros y actividades masculinas de Acción Católica.

Además, tuvo lugar la administración, por parte también del Sr. Obispo, del Sacramento de la Confirmación a más de quinientos confirmandos, cifra que habla elocuentemente de como los feligreses guixolenses saben responder fielmente a las llamadas de su Pastor.

Comisaría de Policía

Se recuerda al público en general, la obligación que tiene de dar cuenta a esta Comisaría de cuantas personas nacionales o extranjeras alojen en sus domicilios, para evitar la sanción derivada del incumplimiento de la referida obligación.

J. A. R.
Materiales para la construcción
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

GARAJE CENTRAL

Novedades GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

PASTELERIA
La Vienesa